



Contraloría inicia sumario contra Cesfam de Pemuco: los 7 médicos están con licencia y no hay atención a pacientes

» Los permisos habrían sido otorgados entre los mismos profesionales, generando una progresiva ausencia en el centro de salud.

Por otro lado, la Contraloría General de la República inició este lunes un sumario en contra el Departamento de Salud Municipal de Pemuco, Región del Ñuble, luego que se denunciara la ausencia de médicos en el Cen-

tro de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna.

"Esto, luego de detectar que el único Cesfam de la comuna se encuentra sin atención de profesionales médicos, dado a que los siete funcionarios que ejercen el

centro asistencial se encuentran con licencia médica", indicó la Contraloría.

El ente contralor, liderado por Dorothy Pérez, realizará una investigación especial al Departamento de Salud Muni-

pal de la entidad edilicia luego de una denuncia expuesta por concejales.

Las licencias habrían sido dadas entre los mismos facultativos "generando una progresiva ausencia en el centro de salud",

señaló la entidad.

Para ello, se designó a dos funcionarios para la realización de la fiscalización, la cual incluirá un examen de cuentas en el servicio.

Emol